

新庁舎完成！

市民の皆さんと共に再検討！
結果、建設費を約16億円削減成功！
2018年5月より業務開始！



吉川中学校建設！

最短のスピード！
平成32年春に開校！



吉川美南駅東口開発

■昭和の終わりから長きに渡っての案件となっていた「吉川美南駅東口開発」問題。「吉川市民みんなの庭」となるような開発を！」という新たなコンセプトを掲げ、国との協議をまとめ、いよいよ開発がスタート！

今後
①駅前公園をみんなのアイデアで創る！
②工場見学が出来る産業を誘致する！
③スポーツ施設を整備する！
④駅前に芸術文化の拠点を生み出す！

ワクチン接種問題

■「医師会の内部分裂」からはじまったワクチン問題。私は市長として、そのどちらに加担することもなく、「市民が不便を強いられてきた状況を改善する」という方向で、「医師会に属していようが、属していないが、手を挙げていただいた医療機関でのワクチン接種を可能としました。■その後、医師会にお願いしている学校医・介護認定医の大量辞任があり、その関連についての質問が議会でもありました。私は、市長として、市民の健康福祉のための政策を展開しているのであり、医師会との対立を望んでいたりではありません。■医師会には市政策、市民の願いを理解いただけるように、これまで通りしっかりとお伝えしていきたいと考えています。■さらなる市民の健康増進のため、健康診査や検査などの保健事業について、一層受診しやすい体制の構築を進め、市民の利便性の向上を図ります！

公約実現4

公約実現3

公約実現2

公約実現1

市民との共動によるまちづくり



市民の皆さんとのまちづくりが
マニフェスト大賞優秀賞に！

目指すべき次の共動は

自治会、大学、民間等との連携により、「地域課題を地域住民が解決するために、主体的に計画と予算を組み立てる」事業に、チャレンジします！

教育

吉川市の教育理念を

- ①「志を立て学ぶ」
- ②「考える力・やり抜く力・協調性・リーダーシップなどの『非認知能力』の向上」
- と定め、教育内容や環境の充実を図ってきました。

以下の事業をさらに展開

子供達を守る！

放課後通学路の防犯面での安全を高める施策を開始！

- ・旭小学校に導入した「タブレット活用」
- ・三輪野江小学校に導入した「プロの指導者から英語やスポーツが学べる放課後教室」
- ・北谷小学校に導入した、千葉大学との連携による「いじめ・不登校対策プログラム」
- ・栄小学校に導入した「特別支援学級でのタブレット活用」
- ・学童充実を目指した「あり方検討」「環境整備」を推進！
- ・「貧困の連鎖」を断ち切る「学習支援教室」を充実！
- ・外国籍の児童生徒に対する「日本語学習支援」の充実！
- ・留学チャレンジ基金の設立！
- ・不登校・ひきこもりの子供達へ出張型を含めた新たな支援システム構築！
- ・学校事務支援員の配置」や「校務支援システムの導入」による「教員の負担軽減」施策を、「障害者就労」の視点等を加えて推進！

子育て・保育

保育の量を確保するに、ここまでに、約8.4億円かけ、認可・小規模保育を9園新設。

- ・保育の質を高めるに、私立認可保育園協議会、川村学園女子大学、吉川市で三者協定を締結。
- ・保育園をより利用しやすくなるに、「兄弟姉妹加点」「ひとり親加点」等を見直し。
- ・さらに、「保育コンシェルジュ配置」「子供達の図書購入費支援」、また、保育士確保策として「宿舎借り上げ支援」「奨学金返済に対する補助」など、保育に対する様々な支援を展開！

今後は

- ・第二保育所の園舎を建て替え、発達に不安がある子供達を積極的に支援！
- ・新たに設置した「子育て包括支援センター」や「授乳コーナー」に加えて、「ファミサポ充実化」、「子育て応援広場での支援充実」、「乳幼児全戸訪問」などにより子育て支援の充実推進！
- ・その他にも
- ・幼保無償化への対応。
- ・病児病後児保育のシステムの充実。
- ・幼稚園にも保育園にも行かない子供達への支援。
- ・虐待貧困問題への対策としての「あう・きづく・つなぐ・つながる未来プロジェクト」の推進。
- ・ひとり親の子供達への直接支援である「未来への輪」事業の推進。
- ・食育の推進。

ワクチン接種問題

■「医師会の内部分裂」からはじまったワクチン問題。私は市長として、そのどちらに加担することもなく、「市民が不便を強いられてきた状況を改善する」という方向で、「医師会に属していようが、属していないが、手を挙げていただいた医療機関でのワクチン接種を可能としました。■その後、医師会にお願いしている学校医・介護認定医の大量辞任があり、その関連についての質問が議会でもありました。私は、市長として、市民の健康福祉のための政策を展開しているのであり、医師会との対立を望んでいたりではありません。■医師会には市政策、市民の願いを理解いただけるように、これまで通りしっかりとお伝えしていきたいと考えています。■さらなる市民の健康増進のため、健康診査や検査などの保健事業について、一層受診しやすい体制の構築を進め、市民の利便性の向上を図ります！

公約実現4

公約実現3

公約実現2

公約実現1

商工・農業

吉川市の幸福実感向上を目指した産業振興を！

1 これまで企業訪問や農家訪問を重ね、多くの方と意見交換！

そして様々な事業を展開！！

- ・産業フェア開催
- ・ものづくりアワード開催
- ・市内企業ガイドブック作成
- ・吉川市ブランド米「吉川のしそく」
- ・吉川ネギの販路拡大
- ・シドニー、ベトナムへの海外販路拡大
- ・新たな特産品の開発や6次産業化の推進
- ・地元産業との連携により返礼品拡充！
- ・地元産業との連携により返礼品拡充！
- ・新規事業者との連携事業

(H29年度末時点)

2

3 H30.4月に「産業振興部」設置！「産業振興条例」策定！

4 これからは「農・商・工」の一体的産業振興を図ります！

チャレンジする企業への支援／人材確保への支援／職住近接の推進／吉川大吉ブランドの推進

産業を通した子供達への教育／農福連携への支援／農業法人化やGAP-HACCPの認証取得支援

高齢者や障害者の雇用支援／若手農業者との共同制作による「農業PRブックレット」

新たな農産物や6次産業化への支援／養殖一加工レストランまでの「なまず産業化」推進 etc...

旭地区

旭地区ビジョンは！

1 まずは「教育環境の整備」！

・旭小学校ICT教育導入

・東中学校の大規模改修

・放課後の通学路に街灯設置etc

2 そして「地区拠点の整備」！

・市民農園の再整備～ロースマスつり「れんげ」商店～

・「ほたる鮑漁」～ハヤシ生産「田植え、播種、刈り、さまいも掘りなどをキーワードに農業体験・農産物販売所・キャンプ場、グランピング場を再整備。単なる「遊び」ではなく、旭地区の中心施設として、未来につながる再生を目指します！

3 また「農業基盤の整備」！

・東埼玉テクノポリス工場地の拡張

・新たな圃場整備の事業化支援

・東埼玉道路、浦和野田線の延伸

～「大きな住宅開発」「大きな商業施設誘致」ではなく、こうした実現可能な「旭地区ビジョン」により、旭地区的特性や状況を活かした発展を目指します～

4 こうした事業を展開しながら「若者・夫婦戸への支援制度」を確立！

～旭地区的価値観や美しさに惹かれて転入する人口を少しずつ増や

すことで、空き家対策・耕作放棄地・遊休農地の解消につながります～

道路

安全を高め、同時に「生活道路の整備」も進めてゆきます！

【大きな道路】

吉川橋の建設も順調に進む中、そこから旧カミまで続く道も

2018年春に一部開通！

【国や県の道路】に注力！

③レイクタウン横を北に向かう大きな道路「東埼玉道路」の延伸。

④浦和・越谷～吉川～野田橋に続く「浦和野田線」の早期完成。

⑤「さくら通り」の延伸。

【生活道路】

⑥「旧おっかさん横」や

⑦「吉越橋」の交差点近くなどの歩道整備を進めてきました！

吉川駅前ロータリーの整備！&駅前の活性化を！

歩きやすく！

⑧「旧おっかさん横」の歩道整備

今後は

文化芸術

よ文じ藝かわ

3 そして「文化芸術の整備」！

「文藝よしかわ刊行記念セレブション」の壇上で、挿絵部門の選考委員を務めていただ

いた世界的絵本作家である葉祥明氏がそう話されていました。そく、「文化芸術」は未

来への遺産であり、「文化芸術」への取り組みがその街の成熟度を表すのです。

4 そうした理念の下

①彩の国さいたま芸術劇場「世界の演出家・故蜷川幸雄チーム」のご協力のもと、吉川市では演劇事業に力を入れています。子供から高齢者までの吉川市民が参加した平成29年の演劇公演はチケット完売、満席となる大盛況。平成30年には「あおしす」にて、子供も楽しめる演劇「めにみえない みみにしたい」が上演。また、第二回演劇公演あゆみも多くの方々から感動の声が

が上場。また、第三回演劇公演あゆみも多くの方々から感動の声が

が上場。また、第三回演劇公演あゆみも多くの方々から感動の声が